

## COMUNICACIÓN SOBRE GASTOS DE INCORPORACIÓN A BME GROWTH

Madrid, 10 de julio de 2023 – COX ENERGY, S.A.B. DE C.V. ("Cox Energy", "la Sociedad" o "la Compañía") (BIVA/BMV: COXA\*, BME: COX), primera empresa de energía solar fotovoltaica en Latinoamérica que cotiza de manera dual en BIVA (México) y BME Growth (España), informa a sus accionistas y al público en general que, en virtud de lo previsto en el artículo 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 sobre abuso de mercado y en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, y disposiciones concordantes, así como en la Circular 3/2020 del segmento BME Growth de BME MTF Equity ("BME Growth"), pone en su conocimiento la siguiente información relevante:

El importe total de gastos incurridos por Cox Energy, S.A.B. de C.V. en su proceso de incorporación a BME Growth, ascendió a un total de 460.091 euros (excluyendo impuestos indirectos).

Dicho importe incluye los gastos de auditoría contable y de *Comfort Letter* del auditor externo, los informes de valoración de la Sociedad, la *Due Dilligence* financiera y legal, los honorarios del Asesor Registrado y de la Entidad de enlace y agente de pagos, así como los cánones de BME Growth.

De conformidad con lo dispuesto en la Circular 3/2020 se deja expresa constancia de que la información comunicada por la presente ha sido elaborada bajo la exclusiva responsabilidad de la Sociedad y sus administradores.

Atentamente.

D. Martín Sucre Champsaur

Secretario no miembro del Consejo de Administración

## ACERCA DE COX ENERGY

Cox Energy es una Compañía de generación de energía renovable de origen solar fotovoltaica cotizada en México (BIVA) y España (BME Growth) que desarrolla, promueve y opera plantas fotovoltaicas en los principales países de Latinoamérica y Europa, con presencia en México, Chile, Colombia, Guatemala, y Centroamérica y España. Dispone de un portafolio único de proyectos en diferentes estados de desarrollo y oportunidades identificadas para realizar su actividad en un marco de desarrollo sostenible. Cox Energy también opera en toda la cadena de valor, con presencia en el negocio de autoconsumo y/o generación distribuida y comercialización de energía en Latinoamérica y Europa.

## AVISO LEGAL

Este documento contiene ciertas declaraciones relacionadas con la información general de Cox las cuales están basadas en el entendimiento de sus administradores, así como en supuestos e información actualmente disponible para la Compañía. Las declaraciones contenidas en el mismo reflejan la visión actual de Cox con respecto a eventos futuros y están sujetas a ciertos riesgos, eventos inciertos y premisas. Muchos factores podrían causar que los resultados futuros, desempeño o logros de Cox sean diferentes a los expresados o asumidos en las siguientes declaraciones incluyendo, entre otros, cambios económicos o políticos y condiciones de negocio globales, cambios en tipos de cambio, el nivel general de la industria, cambios a la demanda de energía fotovoltaica, en los precios de materias primas, entre otros. Cox no intenta, ni asume ninguna obligación de actualizar las declaraciones presentadas.